10 Pieces
720 m2
Réf. Leslie
18 500 €

Mougins
Maison a louer (06250)
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Située en position dominante au calme absolue, a proximité des
commerces, a 10 minutes des écoles internationales et a 15 minutes
des plages de la Croisette.Cette villa néoprovencale entierement
rénovée avec des prestations exceptionnelles, dans un esprit chic / art
déco, propose une surface totale de 721 m2 et est édifiée au coeur de
2 500 m2 de terrain a |'abris des regards avec piscine chauffée et vue
mer panoramique sur le massif de I'Esterel.Au niveaux principal : une
entrée avec toilette invité, un salon / salle a manger avec cheminée
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donnant sur le jardin et la piscine, un bureau et une ... ’ ‘%
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Located in a high ground property, peaceful and quiet, close to shops, 10 minutes
from international schools and 15 minutes from the famous Croisette beaches in
Cannes, this stunning Neo-Provencal villa, with a total surface area of 721 sgm
including annexes, has been fully renovated to an exceptional standard, in a mix of
Contemporary and Art Deco style.On the ground floor you will find an entrance hall
with guest toilet, a lounge/dining room with fireplace overlooking the garden and
pool, a fully equipped kitchen and a study room.Upstairs, there are three en suite
bedrooms and a large ...

COLDWELL BANKER LUXURY & FAMILY
87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence
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